



ÉDITO



Olivier PONCIN,
Président / President CATANA Group

Après l'exposition du Bali 4.5 en septembre dernier, nous sommes heureux de vous présenter en première mondiale le Bali 4.2 Loft.

Nul doute qu'il vous surprendra, tant par sa conception « OPEN SPACE » que par les volumes et espaces de vie inédits qu'il procure, avec notamment une taille de plateforme centrale que l'on retrouve généralement sur un catamaran de 16 mètres...

Bienvenue dans le catamaran du futur.

Following the presentation of the Bali 4.5 last September, we are delighted to bring you the world debut of the Bali 4.2 Loft.

Without doubt you will be amazed as much by the "OPEN SPACE" concept, as by the unprecedented amount of living space this generates, notably with a central platform which you would normally find on a 16 metre catamaran...

Welcome to the catamaran of the future.

L'ÉVÉNEMENT DU NAUTIC : LE BALI 4.2 LOFT

POURSUIVANT LE DÉVELOPPEMENT DE SA GAMME, BALI CATAMARANS PRÉSENTE AU NAUTIC DE PARIS SON NOUVEAU BALI 4.2 LOFT

Annoncé comme un catamaran de croisière aux innovations uniques, le BALI 4.2 LOFT propose un concept révolutionnaire qui fera date dans l'univers du nautisme. Développant son concept de catamarans OPEN SPACE, BALI Catamarans présente un 42' avec une plate forme centrale entièrement décloisonnée et accessible par une immense baie vitrée totalement escamotable sur vérins électriques, pour procurer un espace de vie de plus de 30 m² avec un tableau arrière basculant.

Pour passer, en un clin d'œil, du mode cosy au mode Loft avec vue panoramique sur mer ! Il bénéficie, en outre, de toutes les innovations du BALI 4.5 Open Space. Immenses espaces de vie intérieurs et extérieurs au design épuré et soigné, cockpit avant disposant d'un immense bain de soleil (18 m²) à la

place du traditionnel trampoline. Marque de fabrique de BALI Catamarans. Son autonomie, unique pour sa catégorie en fera réfléchir plus d'un. Réservoirs pouvant contenir jusqu'à 800 l d'eau et 800 l de gasoil, son réfrigérateur américain de 615 l, son parc de batterie de 720 Ah, ses deux holding tank de 60 l. L'ensemble contrôlé par un écran tactile multiplexé avec tutoriel intégré. Cuisine équipée de dernière génération et son poids plume (10 T). Sécurité et performances à la mer signée Catana.

Disponible en version propriétaire 2 et 3 cabines et en version 4 cabines. Présenté sur le stand BALI Catamarans (Hall 1 - Stand G39) au NAUTIC de Paris en première mondiale.

Et si votre prochain bateau était un Loft ?

THE EVENT AT LE NAUTIC: THE BALI 4.2 LOFT

CONTINUING THE DEVELOPMENT OF ITS RANGE, BALI CATAMARANS IS EXHIBITING THE NEW BALI 4.2 LOFT AT THE PARIS BOAT SHOW

Heralded as a uniquely innovative cruising catamaran, the BALI 4.2 LOFT with its revolutionary design represents a milestone in the nautical world. Building on its concept of OPEN SPACE catamarans, BALI Catamarans is presenting a 42 footer with a central platform completely free of bulkheads and accessed via a huge glass door which is totally retractable on electric struts, giving a living space of over 30m² with a folding transom.

Going from "cosy" mode to "loft" mode in a flash, for a panoramic view across the sea! It also has all the other benefits and innovations of the BALI 4.5 Open Space. Vast interior and exterior living spaces, sleek and refined design, forward cockpit with dining area

and huge sunbathing area of 18m² taking the place of the traditional trampoline, and so creating another living space. The hallmark of BALI Catamarans. An exceptional level of self-sufficiency, unique in its class. Tankage for 800 litres of water and 800 litres of diesel, American-style fridge with ice-maker and chilled water dispenser, a 720 Ah battery bank, two 60 litre holding tanks. All controlled via a multiplexing touch screen with integral tutorial.

Available in 2 and 3 cabin owner's versions as well as in a 4 cabin version. On display at its world premiere, on the BALI Catamarans stand Hall 1 Stand G39 at Le Nautic Paris Boat Show.

Will your next boat be a Loft?

SOMMAIRE

PAGE 2

TOUT SUR LES BALI CATAMARANS
4.5 OPEN SPACE - 4.0 LOUNGE

- BALI CATAMARANS RANGE
- 4.5 OPEN SPACE - 4.0 LOUNGE

PAGE 3

BALI 4.2 MOTOR YACHT
SALONS NAUTIQUES 2015
MAKING-OFF FILM BALI

- BALI 4.2 MOTOR YACHT
- BOAT SHOWS 2015
- MAKING-OFF FILM BALI

PAGE 4

NEWS CATANA
CATANA SERVICES

- NEWS CATANA
- CATANA SERVICES





BALI 4.5 OPEN SPACE

UNE NOUVELLE FAÇON DE VIVRE ET DE NAVIGUER
EN CATAMARAN OPEN SPACE

Le BALI 4.5 Open Space confirme son succès depuis son lancement en avril dernier et sa présentation officielle au Salon de Cannes. Son carnet de commandes déjà bien rempli pour 2015 va permettre au chantier BALI Catamarans d'accélérer les rythmes de production afin de satisfaire les nouveaux propriétaires. Le Bali 4.5 Open Space n'est qu'innovations : vision panoramique, ventilation naturelle exceptionnelle, cockpit avant et baignoire, timonerie classique ou sur Flybridge, design et décoration épurés, immenses espaces de vie intérieurs et extérieurs, autonomie unique pour sa catégorie pour un confort à la mer et des qualités marines sans équivalent ! Disposant de deux unités de fabrication du Groupe CATANA en France, à Canet en Roussillon et Marans en Charente Maritime, BALI Catamarans bénéficie de toute l'expérience, des infrastructures et de la technologie CATANA. Sa fabrication par infusion lui assure rigidité, longévité et gain de poids pour un résultat qui fait du Bali 4.5 le catamaran le plus léger de sa catégorie. La conception de sa nacelle et sa hauteur lui permettent un meilleur passage à la mer, gage de confort et de sécurité. Son gréement reculé offre la possibilité d'une plus grande surface de voile d'avant et son "solent" auto-vireur, une grande manœuvrabilité. Son ratio surface voilure associé à son déplacement léger est le plus élevé de sa catégorie. Pour des performances, une sécurité et un sens marin signés Catana !

BALI 4.5 OPEN SPACE

A NEW WAY OF LIVING AND SAILING ON AN OPEN
SPACE CATAMARAN

The BALI 4.5 Open Space has enjoyed continuing success since being first launched last April, and its official launch at the Cannes Boat Show in September 2014. The order book is already full for 2015 and this will allow BALI Catamarans to drive production rates to satisfy new owners. The Bali 4.5 Open Space is not just an innovation: panoramic vision, exceptional natural ventilation, forward cockpit with tables and sunbathing area, the first catamaran to offer a choice of traditional or flybridge helm stations, sleek design and décor, vast interior and exterior living spaces, a level of self-sufficiency unrivalled in its class for comfort at sea and unequalled sea-keeping qualities! Built at two production sites in France, at Canet en Roussillon and at Marans, BALI Catamarans benefits from all the experience, infrastructure and technology of CATANA. With infusion construction for rigidity, longevity and reduced weight, making the Bali 4.5 the lightest catamaran in its class. The design and the height of the nacelle give a better passage through the water, ensuring comfort and safety. Having the rig further aft allows a larger headsail, and with the self-tacking solent, a greater manoeuvrability. Its sail area to light displacement ratio is the highest in its class. For performance, safety and seaworthiness, look for the Catana signature!

UN BALI PEUT EN CACHER UN AUTRE : LE BALI 4.0 LOUNGE

La gamme BALI Catamarans déjà riche de deux modèles, le 4.5 Open Space et le 4.2 Loft lancés en 2014, annonce le BALI 4.0 Lounge.

Afin de répondre aux attentes du plus grand nombre de plaisanciers passionnés, BALI Catamarans s'apprête à développer sa gamme de catamarans Open Space en 2015. Sans trahir un secret industriel, nous pouvons déjà annoncer l'apparition du 4.0 Lounge qui reprendra l'ensemble des innovations du 4.2 Loft, et qui sera présenté au prochain Salon de Cannes 2015. Toujours avec le même souci de proposer des unités entièrement équipées, décloisonnées, disposant d'espaces de vie surdimensionnés, de baignoire de soleil avant, d'une autonomie en énergie unique et d'une fabrication soignée à des tarifs concurrentiels. Et toujours la sécurité et les performances signées CATANA.

THERE MAY BE MORE THAN ONE BALI THAT
MEETS THE EYE:

BALI 4.0 LOUNGE

The BALI Catamarans range, already well-established with its two models, the 4.5 Open Space and the 4.2 Loft launched in 2014, is about to launch the BALI 4.0 Lounge.

In order to meet the expectations of the large number of yachtsmen, BALI Catamarans will continue to develop its Open Space range of catamarans in 2015. Without giving away company secrets, we can already announce the arrival of the 4.0 Lounge which will have all the innovations of the 4.2 Loft, and will be on show at the next Cannes Boat Show in 2015. What's assured will be models fully equipped, unconstrained by bulkheads, with oversized living spaces, dining area and sunbathing area forward, a unique level of self-sufficiency for power, carefully built and at competitive prices. And as always, with the safety and performance you would expect from CATANA.





BALI 4.2 MOTOR YACHT

QUAND L'OPEN SPACE SE MOTORISE

BALI Catamarans annonce le lancement prochain d'une gamme de catamarans à moteur OPEN SPACE. Première unité de cette nouvelle gamme, le BALI 4.2 Motor Yacht reprendra les caractéristiques principales et l'ensemble des éléments de confort du révolutionnaire BALI 4.2 Loft : nacelle cockpit d'une taille impressionnante, cockpit et bains de soleil avant, ventilations exceptionnelles, confort intérieur et équipements dignes de beaucoup plus grandes unités, etc.

Pour répondre aux contraintes d'une unité à moteur, de nombreuses modifications ont été apportées au modèle :

- tout d'abord et grâce à plusieurs essais en bassin de carène numérique, la carène a été profondément modifiée, ce qui lui permet d'améliorer sa vitesse tout en conservant une bonne assiette en navigation,
- ensuite la propulsion choisie (deux moteurs à régime lent de 115 cv en ligne d'arbre), permettra de naviguer à environ 12 nœuds en vitesse de croisière,
- grâce à ses 1600 litres de gasoil, son autonomie pourra atteindre les 1000 nautiques,
- enfin son flybridge a été complètement redessiné pour offrir un vrai salon de pont avec un confort de pilotage et de manœuvre inégalé sur le marché.

Le Bali 4.2 MY sera disponible dès cet été pour les adeptes de l'ECO-CRUISING.

BALI 4.2 MOTOR YACHT

OPEN SPACE UNDER POWER

ALI Catamarans will shortly be launching the "OPEN SPACE" range of power catamarans. The first model in this new range, the BALI 4.2 Motor Yacht, encompasses the principal characteristics, and all the comfort aspects of the revolutionary BALI 4.2 Loft: impressively large nacelle/cockpit, forward cockpit and sunbathing area, exceptional ventilation, interior comfort and equipment normally only found on much bigger boats.

In order to fulfil the requirements of being a power cat, several modifications have been made to this model:

- Firstly, following extensive testing in a digital towing tank, the hull has been significantly modified to give increased speed, while maintaining trim and stability under way.
- Next, the choice of motors (two shaft-driven, low revving, 115hp engines) gives a cruising speed of around 12 knots.
- Thanks to a 1,600 litre diesel tank a range of 1,000 nautical miles is achievable.
- Finally, the flybridge has been completely redesigned to provide a genuine deck saloon, with an unequalled level of comfort for helming and handling in its class.

The Bali 4.2 MY will be available from this summer for ECO-CRUISING enthusiasts.

BALI 4.5 FAIT SON CINÉMA

La réalisatrice Christine Cayré (www.christine-cayre.com) a choisi le BALI 4.5, à Canet en Roussillon, pour le tournage de son prochain court-métrage.

Toute l'équipe de tournage était réunie fin novembre au Chantier Catana pour assurer la production du film. Life style, navigation, lumières d'automne, équipage, tous les éléments étaient réunis pour réaliser un film d'ambiance, en dehors des normes traditionnelles des films de promotion. Avec l'aimable participation des lunettes TAG HEUER, de AIGLE et de BLANC BLEU. À découvrir sur le stand BALI au NAUTIC de Paris et prochainement sur le site BALI-CATAMARANS.COM

Réalisatrice :	Christine Cayré
Assistant :	Jim
Chef Opérateur :	Benjamin
Direction artistique :	Patrick
Styliste :	Brigitte
Models :	Yan et Valentin
Skipper :	Mathieu

BALI 4.5 HITS THE SILVER SCREEN

Filmmaker Christine Cayré (www.christine-cayre.com) chose the BALI 4.5 and Canet-en-Roussillon, France as a location, for shooting her latest short film.

The whole film crew came together late November at the Catana shipyard for the shoot. Lifestyle, sailing, autumn light, crew, all brought together to produce a film whose atmosphere is above and beyond traditional promotional movies. With the kind participation of TAG HEUER glasses, AIGLE and BLANC BLEU. Come and see the movie on the BALI stand at LE NAUTIC Paris Boat Show, and shortly to be on our website, BALI-CATAMARANS.COM

Director:	Christine Cayré
Assistant:	Jim
Cameraman:	Benjamin
Art director:	Patrick
Stylist:	Brigitte
Models:	Yan and Valentin
Skipper:	Mathieu

SALONS NAUTIQUES 2015

BALI CATAMARANS ET CATANA FONT LEUR SHOWS EN 2015

Retrouvez-nous tout au long de l'année 2015 sur les stands CATANA et BALI aux différents salons nautiques internationaux

- **BOAT SHOW de Dusseldorf (Allemagne)** du 17 au 25 janvier 2015
- **MIAMI INTL BOAT SHOW (USA)** du 12 au 16 février 2015
- **MOSCOW BOAT SHOW (Russie)** du 10 au 15 mars 2015
- **SALON DU MULTICOQUE de la Grande Motte** du 15 au 19 avril 2015
- **YACHTING FESTIVAL DE CANNES** du 8 au 13 septembre 2015
- **SOUTHAMPTON BOAT SHOW (UK)** en septembre 2015
- **GRAND PAVOIS de La Rochelle** en septembre 2015

Vous pouvez nous adresser vos demandes d'invitations à : contact@catana.com

2015 BOAT SHOWS

COME AND SEE US THROUGHOUT THE YEAR AT THE FOLLOWING BOAT SHOWS.

We would love to see you on the CATANA and BALI stands:

- **Düsseldorf Boat Show, Germany,** 17th-25th January 2015
- **Miami International Boat Show, USA,** 12th-16th February 2015
- **Moscow Boat Show, Russia,** 10th-15th March 2015
- **Multihull Boat Show, La Grande Motte, France,** 15th-19th April 2015
- **Cannes Yachting Festival, France,** 8th-13th September 2015
- **Southampton Boat Show, UK,** September 2015
- **Le Grand Pavois, La Rochelle, France,** September 2015



NEWS CATANA

MANDARINA (C42) À L'ATLANTIC ODYSSEY

Laurence et Jean, heureux propriétaires de MANDARINA, dernier C42 sorti de notre usine à Marans vont participer à l'Atlantic Odyssey, Rallye transatlantique annuel pour les plaisanciers, des Canaries à la Martinique. Départ de Lanzarote en novembre 2014 et de La Palma en janvier 2015.

Suivez leurs aventures sur : <http://cornellsailing.com/fr/sail-the-odyssey/atlantic-odyssey/>

KALLIMA (C47) CAP SUR LE PACIFIQUE

Brigitte et Serge, les heureux propriétaires d'un nouveau C47 30^{ème} anniversaire ont largué les amarres en ce début d'octobre pour les Baléares, les Canaries avant de traverser et de rejoindre PANAMA. Brigitte, bloggeuse invétérée, vous fait partager leur expérience sur www.voyagedekallima.blogspot.fr

C59 NOMINÉ BOAT OF THE YEAR AUX USA

Le Catana C59 est nominé par Sail Magazine aux USA dans la catégorie « Best New Sailboats for 2014 ». Pour mémoire le Catana C42 avait obtenu le titre en 2013. Une histoire de famille... !

ARCADIA V (C70), MAXI CATANA EN COURS DE FINITION

Navire amiral du chantier CATANA, le C70 est en cours de finition au chantier de Canet en Roussillon. Cette première unité de la gamme CATANA ULTIMATE sera livrée à son propriétaire en février 2015. Nous reviendrons en détails sur cette unité hors du commun dans la prochaine édition du CATANA MAG.



Catana C59

NEWS CATANA

MANDARINA (C42) ON THE ATLANTIC ODYSSEY

Laurence and Jean, proud owners of MANDARINA, the last C42 to be launched from our yard at Marans will be taking part in the Atlantic Odyssey, an annual transatlantic sailing rally from the Canary Islands to Martinique. Leaving from Lanzarote in November 2014 and from La Palma in January 2015. Follow their adventures at: <http://cornellsailing.com/fr/sail-the-odyssey/atlantic-odyssey/>

KALLIMA (C47) BOUND FOR THE PACIFIC

Brigitte and Serge, proud owners of a new C47, 30th Anniversary edition, let slip their lines early October, heading for the Balearics, the Canaries before crossing to PANAMA. Brigitte, a keen blogger, invites you to share their experiences at: www.voyagedekallima.blogspot.fr

C59 NOMINATED FOR BOAT OF THE YEAR IN THE USA

The C59 has been nominated by Sail magazine in the USA in the category of "Best New Sailboats for 2014". Just to remind you, the Catana C42 won this title in 2013. It runs in the family...!

ARCADIA V (C70), A MAXI CATANA NEARING COMPLETION

Flagship of the CATANA yard, the C70 is nearing completion at our yard in Canet en Roussillon, France. This first boat in the CATANA ULTIMATE range is set to be delivered to her owner in February 2015. We will be taking a detailed look at this extraordinary model in the next edition of CATANA MAG.



Catana C70

CATANA SERVICES

CATANA SERVICES DEDIÉ AUX BATEAUX D'OCCASION

Catana Services est la nouvelle adresse pour vendre ou acheter un catamaran d'occasion en bénéficiant de toute l'expertise, l'assistance technique et administrative de CATANA.

- Département bateaux d'occasion de Catana
- Évaluation et reprise de catamarans d'occasion
- Refit et préparation de catamarans
- Assistance internationale
- Mise en main et formation
- Convoyages
- Place de port et gardiennage
- Refit de catamarans : Catana NEO

CATANA SERVICES

SALES AND ADVICE ON SECOND-HAND CATAMARANS:

Catana Services is the department which co-ordinates all the services offered by the Catana Group. Dedicated to their clients, but also to yachtsmen looking for second-hand cruising multihulls, Catana Services and its team of professionals will accompany you throughout your project:

- Advice
- Handling re-sale of second-hand catamarans
- Financing of projects
- Administrative assistance
- International assistance
- Handover and training
- Maintenance
- Marina berths and gardiennage



CATANA SERVICES

Zone Technique du Port
F-66140 Canet en Roussillon
catanaservices@outlook.com

Tel +33 (0)6 89 54 05 83 • www.catanaservices.com

Pour plus d'information / More information catanaservices@outlook.com - www.catanaservices.com